



Nuestro archivo

80 años | 10 de abril de 1945

Enviarán 25 mil litros de bencina para el agro

El diputado Alfredo Brahm gestionó ante el Ministerio de Agricultura el envío de 25 mil litros de gasolina para los agricultores de la provincia de Llanquihue, quienes enfrentaban dificultades para culminar sus cosechas por la falta de combustible. A raíz de la solicitud del parlamentario, el ministro de Agricultura, Manuel Casanova, confirmó a través de un telegrama el despacho.

50 años | 10 de abril de 1975

Tragedia en el sur: lluvias arrasan Punta Arenas

Las intensas lluvias han azotado la región de Punta Arenas, provocando una calamidad que se extiende por 24 horas. El río Las Minas se desbordó, causando inundaciones en varios barrios y dejando viviendas en riesgo. La crecida también destruyó defensas fluviales y socavó terrenos. Alrededor de las 6 de la mañana, las sirenas de Bomberos alertaron a la comunidad.

10 años | 10 de abril de 2015

Daem llanquihuano adeuda casi \$200 millones

Una deuda de \$196 millones tiene en jaque al Departamento de Educación Municipal (Daem) de Llanquihue, afectando a 192 profesionales y 60 asistentes de la educación. La situación, que se arrastra desde noviembre, se abordó en un concejo extraordinario, buscando solución para los trabajadores. El alcalde Víctor Angulo admitió la complejidad del problema, originado en 2015.